



AGNICO EAGLE

L'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE, UNE PRIORITÉ!

Chez Agnico Eagle, le respect des communautés voisines où nous exerçons nos activités a toujours fait partie de nos valeurs fondamentales et de notre approche en matière de développement durable. Nous travaillons en collaboration avec celles-ci afin d'identifier des façons d'améliorer nos pratiques et de favoriser des relations harmonieuses. Ainsi, nous désirons faire une réelle différence afin de contribuer au développement économique et social de nos communautés environnantes.

Au-delà de notre implication financière, l'appui d'Agnico Eagle se traduit par l'implication directe de nos employés et dirigeants auprès d'organismes et événements, et ce, partout en Abitibi-Témiscamingue. En 2022, c'est plus de :

50

**activités réalisées auprès
de la communauté**

En voici 4 exemples ↗



Pour en savoir davantage concernant notre implication, rendez-vous :
[@AgnicoGoldex](#) — [@AgnicoLaRonde](#) — Abitibi.agnicoeagle.com





JOURNÉES PORTES OUVERTES À LA MINE GOLDEX

L'événement a permis à nos employés et leurs familles ainsi qu'à la communauté de découvrir les différentes étapes du processus minier et de rencontrer les différents départements.



PARTICIPATION À LA NUIT DES SANS-ABRIS DE VAL-D'OR

Plus de 15 employés de la mine Goldex se sont mobilisés lors de cet événement afin d'offrir chaleur, souper, sac à dos et plus encore aux membres de notre communauté dans le besoin.



ASSEMBLÉE PUBLIQUE POUR LA CONCLUSION DE LA RÉVISION DU CADRE DE BON VOISINAGE DU COMPLEXE MINIER LaRONDE

En plus d'adopter la révision du cadre, les citoyens présents ont eu la chance d'effectuer une visite virtuelle de la mine et de l'usine. Une activité que petits et grands ont adorée!



PARTICIPATION À LA JOURNÉE DES PETITS TRAVAILLEURS ORGANISÉE PAR L'ÉCOLE LOUIS-QUERBES DE CADILLAC

Les élèves de 5^e et 6^e année ont pu en apprendre davantage sur trois métiers du domaine minier. Ils ont rencontré et échangé avec deux de nos travailleurs, David Pitre, expert en géologie des ressources ainsi que Marc-André Harbec, métallurgiste.